



## Solidarité motard : restauration zx-6r 636

L'ensemble du groupe actuellement en formation de mécanicien motocycle à Morlaix met en place une cagnotte participative afin de réaliser un projet qui leur tient tout particulièrement à cœur. Ce projet ils le voient comme un symbole, un soutien, un futur pilier.

Le 11 novembre 2022 dans la région du Finistère ce même groupe, récemment constitué et dont les liens amicaux ce sont rapidement tissés, décide d'entreprendre une balade à moto pour profiter, échanger, rouler et s'évader. Cette joie et ce plaisir partagé furent bouleversés en l'espace de quelques secondes. C'est sur la route du retour qu'un d'entre eux s'est fait violemment percuté par un automobiliste. Leur ami, s'est réveillé après avoir été dans un coma artificiel pendant près d'une semaine. Aujourd'hui, il est en centre de rééducation et les médecins sont confiants, il fait des progrès de jours en jours. Ce qui n'empêche que le groupe, très soudé, et d'une certaine manière lié à jamais, a eu pour idée de restaurer entièrement la moto accidentée pendant leur formation. Ce projet commun est essentiel à leurs yeux pour diverses raisons. L'une d'elles est bien évidemment destinée à leur ami, parce que c'est sa première moto, parce qu'en quelques semaines seulement ils on pu identifier à quel point il se sentait dans son univers, à quel point il était passionné. La seconde c'est aussi pour eux, ils ont

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/jAV8Rgm4



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Lucie Renon

